

西和佐小学校・幼稚園だより

冬休み号

令和4年12月23日

西和佐小学校・幼稚園 校園長 篠本 みゆき

よろしくお願ひします

地域の皆様、保護者の皆様、2学期も本校園のために様々なご支援をありがとうございました。

子供たちは冬休みに入り、地域・家庭に戻ります。冬休みは短いですが、イベントが多い休み、子供たちにとって楽しみな冬休みだと思われます。

しかし、楽しいということは危険もいっぱいひそんでいるということでもあります。子供たちのことをおろしくお願ひいたします。

また、冬休み中に令和5年を迎えます。日本の文化や古くからある遊びに親しんでみてはいかがでしょうか。 1月6日に元気にお会いしましょう！！

令和5年（2022年）へ向かって

新年を迎えるにあたり、大変忙しくなると思います。だからこそ、家族の一員として、お子さんに何か責任をもたせてみることもよいのではないかとうか。もうされているご家庭もいらっしゃるとは思いますが「継続は力なり」です。子供もしっかり成長しています。新たな発見をしてみてください。

現在もコロナ禍です。様々なお考えがある中、本校園に対して不本意に感じられていることも理解していますが、おおさめいただいていること、本当に感謝しております。

また、ご自愛ください。（校園長 篠本みゆき）

夏休み中の校長先生からの宿題2AB組編

順番に紹介していきます

アイスクリームコース

テレビもDVDも見ないし、ゲームもしないし、スマートフォンもパソコンもさわらない時間は2時間。



2年A組の挑戦

・外であそんだり、家でトランプをしました。・あねとたつきゅうやいろんなあそびをやりました。楽しかったです。おねえちゃんとリカちゃんごっこをしたり、音楽にノッテ、ダンスをしました。・じぶんのいえでレゴをした。・本を読んだり遊んだり基本的には夕方までテレビやゲームはせず、夏休みを過ごしました。・おばあちゃんのおみせのおてつだいをしました。・大きなプールをかったので、プールであそびました。・トランプをしたり本を読んだりしました。・へやのかたづけ、もようがえもしました。きれいになりました。

A組のおうちの人から

・夏休みの最終日にしました。早くテレビを見たい、などと言いながらもドリルをしたり、姉と体を動かす遊びをしたりと楽しくすごすことができました。意識してやめてみるとことはとてもいいことだと思いました。

我が家では子どもも大人もテレビは1時間と決まっています。スマホも必要時以外は触りません。音楽はよく流しています。ダンスをしたり筋トレをしたり読書をしたり姉妹で遊んだりなど、過ごし方はいろいろあるので、あっという間に時間が経ってしまいます。バランスよくいろいろな余暇の過ごし方できるとよいと思います。・楽しそうにお手伝いをしてました。いい体験ができてよかったです。・家の中にいるとすぐテレビやゲームをしたがりますが、朝や夕方など気温の低い時間帯でなるべく外で遊ぶようにしていきたいです。・2時間という時間を意識していませんでしたが、家族でゲームをして自然と楽しい時をすごしました。・自分から部屋のもようがえをしたいと言いだし、あっという間に2時間過ぎていきました。お気に入りの部屋になり、喜んでいました。有意義な時間を過ごせました。

2年B組の挑戦

・おとうととこうさくをしました。・家でプールをして遊びました。
・そうじきかけ、いもうととあそぶ、読書。・べんきょうとどくしょとかをやりました。
・べんきょうやどくしょやいもうとのおせわをしました。

B組のおうちの人から ・あつくて外であそぶのはプールが一番たのしかったね。テレビはじかんをきめてみることができていました。・お手伝いをよくしてくれます。プールを出した日は妹と仲良く2時間程遊んでいます。・長い夏休みが終わりました。今年は(今年も)コロナウィルスの心配があり、旅行には行けませんでしたが、感染に気をつけながらできるだけたのしいことをしました。・TVやゲームをがまんして、普段やらない読書や自習勉を頑張っていました。また、妹のお世話をしてくれたのでとても助かりました。

かきごおりコース

1時間だけ、テレビもDVDも見ないし、ゲームもしない、スマートフォンもパソコンもさわらないよ。



2年A組の挑戦 ・家族でなぞなぞとトランプをした。あっという間に時間がたってしまいました。楽しかった。おとうとといっしょにあそんだ。・ぬりえできれいにぬれました。レゴはうまくいきませんでした。・プールをしました。スマホやがめんをつかわなくてもほかのことができるんだなどおもいました。・バランスボールでうんどうパンダのえをかきました。・いもうととブロックで遊びました。たのしかったです。・友達とプールでみずでっぽうをしました。

A組のおうちの人から ・おうち時間をすごすにあたり、テレビやゲーム、スマホになりがちですが、それらのない時間を家族で共有することの大切さを改めて感じました。休み中はどうしてもテレビ、ゲーむ、タブレットを観る事が多くなってしまうので良い機会でした。2人の弟のお世話をしてくれてすごく助かりました。・上手にぬりえができたね。こんかい、レゴブロックはなっとくいくものができなかったけど、また作ってみてね。・画面を見なくとも楽しくすごすことができました。体も動かすことができよかったです。・パンダの絵すごく上手でした。バランスビールに何秒乗ることが出来るか挑戦していました。・ケンカしながらも仲良くあそんでいました。いろいろ作っては見せてくれました。とても暑い日がつづいたので、水遊びでたっぷりたのしめました。

2年B組の挑戦 ・妹とテントであそんだ。楽しかった。・なわとび40回、トランポリン1030回とんでつかれました。・ママのりょうりのおてつだい・ぬりえをしました。たのしかったです。・おとうととおままごとをして、またやりたい。・ドミノをしました。ならべてるときにたおれました。・にわのコンクリートをきれいにしました。きれいになってうれしかったです。・絵をかいてどくしょをしました。時間が長くかんじました。

B組のおうちの人から ・汗だくになって頑張っていました。・すごく助かりました。
・本人の中で色の決まりがあり、とてもていねいにぬっていた。・おりがみでごはんを作ったり、作る人、注文をきく人、お客さんになりきって、みんなでたのしくあそべたね。・しょうぎのこまをドミノのように並べて遊んでいました。途中で手があたってこかしてしまうこともありました
が根気よくつづけていました。歩では王将をたおしにくい(大きいので)と気づいたようです。
・私がコンクリートをブラシで磨いていると、やりたいと言ってくれました。1時間みっちり磨いてくれて明るくなりました。家族にも報告して本人もうれしそうでした。・ゲームやテレビはあっという間で「まだー！？」とは言わないのになぜ同じ時間でも絵や本の時は長いんでしょうね！？このちょうどせん、ふだんからやってみましょう！！

今回は2年生の挑戦でした。3学期中に書き終わるかなあ！？心配です……。(校長 篠本みゆき)